

#GÜTERVERKEHR 09. Mai 2018

DB Cargo: „Tatort Führerstand“ - heute im TV!

Am Mittwochabend geht es im deutschen Fernsehen um uns. Um den Schienengüterverkehr in Deutschland. Und um die Zustände, die hier eingerissen sind und gegen die wir uns wehren.



Jeden Tag fahren tausende Güterzüge „unkontrolliert“ durch Deutschland. Regeln werden gebrochen, Lokführer werden zu Verstößen gegen das Arbeitszeitgesetz getrieben. Zum Teil fehlt ihnen die Befähigung für die Strecke oder für die Loks, die sie bedienen sollen. Aber der Zutritt zu abfahrbereiten Loks wird immer leichter.

Wer dokumentiert das eigentlich alles? Wer kontrolliert das? Damit befasst sich das ARD-Magazin „plusminus“. Mit dem TV-Team unterwegs waren die Kolleginnen und Kollegen von mobifair und haben recherchiert. Auch der GBR-Vorsitzende Jörg Hensel kommt zu Wort. Gut, dass das Thema endlich aufgegriffen wird.

Also: Einschalten: 9. Mai, 21.50 Uhr, ARD.